

## Petrer recrea su pasado árabe con la exposición "Con la A de Bitrir"

17/03/2017



El Museo Dámaso Navarro volverá a sorprender un año más a sus visitantes con una **exposición dedicada al mundo árabe**. Y es que desde hace ocho años se realiza una muestra anual que visitan miles de personas. Se trata de la exposición "Con la A de Bitrir", que hoy se ha presentado **a los ediles de la localidad y que se abrirá al público el domingo 19 de marzo a partir de las 12 horas**. Este año este el museo, que cuenta con **juegos interactivos**, se ha dividido en cinco temáticas: **agua, azúcar, alhaja, azulejo y álgebra**.

El director del museo, Fernando Tendero, ha destacado que **"Con la A de Bitrir" busca hacer una reflexión**

**sobre el mundo musulmán**, sobre el pasado árabe de la localidad de Petrer. La técnico de Turismo Sara Sánchez ha sido la creadora de la **exposición que ha venido organizando durante los últimos dos meses**. Sánchez ha destacado que "nuestro propósito es potenciar el turismo cultural, destacar nuestro patrimonio para que la gente cada vez esté aquí más tiempo, lo que fomentará el desarrollo económico".

En la muestra destaca como no podría ser de otra forma el ganchillo, en concreto cuenta con más de mil círculos, en memoria a una vecina de Petrer que falleció el pasado año y que realizó en sus últimos días numerosas de estas

piezas.



La exposición recoge el mundo árabe | Jesús Cruces.

El concejal de Turismo, David Morcillo, ha destacado que se trata de "una exposición maravillosa que destaca por su gran creatividad, en su octavo año se ha vuelto a superar". Por su parte, el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, ha dicho que "cada año vienen personas de muchos países, de muchas culturas. **El propósito de este Ayuntamiento es cuidar nuestras raíces, recibir con los brazos abiertos a los visitantes, potenciar la integración**".

A lo largo de todo el año se realizarán guías en

castellano, inglés y valenciano a cualquier hora mientras el museo permanezca abierto, será **de lunes a viernes de 10 a 14 horas, los sábados de 18 a 20 horas y los domingos de 11 a 14 horas.**

Cabe recordar que la anterior exposición temporal, titulada "Game Over", cerró sus puertas hace apenas dos semanas para poder preparar la nueva muestra y, desde su apertura, fue visitada por 3.716 personas, incluyendo los escolares de la mayoría de los centros educativos de Petrer.



Se espera que miles de personas pasen por el Museo Dámaso Navarro | Jesús Cruces.